Ici-aussi, sont cultivées des tulipes, l'emblème de ce pays.



Ici encore, passe un canal mais pas de péniches sur le cours d'eau.



Par contre, le pays n'est pas plat comme le leur...



Photo des Jardins de Callunes au Ban de Sapt

Heureusement, pour moi, vous n'arriverez pas dans l'autre pays du fromage...



Et pourtant, vous êtes bien en Hollande...

Ou plutôt à la Hollande, un hameau de la commune de la Voivre où se dresse fièrement le clocher de l'église Notre Dame de l'Assomption.





Et c'est depuis la Hollande et toute la paroisse Sainte-Odile que je vous souhaite un Joyeux Noël et bonne et sainte année 2012 En cette veille de Noël, je vous emmène en promenade... hors de nos frontières ? Pas si sûr...

Tout d'abord, les panneaux indicateurs vous invitent à sortir de la bretelle de la RN 59 entre Saint-Dié des Vosges et Nancy. Mais enfin, vous direz-vous, où sommes-nous. Le GPS se trompe. Nous ne sommes pas près de la Belgique, ni près de la mer du Nord...

Pourtant, ici-aussi, il y a des moulins à vent... comme là-bas.



Luc